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校長 新谷 隆司 

進路決定の時を迎える三年生。師走の風が吹き抜けています。 校長 新谷 隆司 

 
木枯らしが吹き抜ける 12 月になりました。新型コロナウイルス感染症も小康状態を保っ

ています。先日、新しい変異株が見つかり、まだまだ心配はありますが、学校にも少しずつ

あたりまえの日常がもどっています。学校でできることが、一つ二つと増えていくことをう

れしく思います。 

11 月は、後期中間テストがあり、生徒は一生懸命テストに取り組んでいました。来年度

の生徒会役員選挙の選挙活動も始まりました。また後期の評議会は、二年生が中心となり委

員会を運営していました。三年生は、進路面談があり、進路選択もいよいよ本格的になって

きました。人生の岐路に立つ三年生、自分の未来をしっかり考えよき道を選んでください。

卒業アルバムの写真撮影も順調に進んでいます。11 月 22 日（月）三年生は全員写真を撮影

しました。全員整然と撮影に臨み、素敵な笑顔が印象的でした。 

それぞれの学年が次のステップに向けて、力強く歩みを進めているのを実感しています。

怒涛のように日々が続いた 2021 年もあとひと月で終わります。悔いのない日々を過ごし、

一年の締めくくりをきちんとやりましょう。 



                         

１１月９日（火）三学年薬物乱用防止教室 

 近年、薬物乱用が低年齢化しつつあります。11 月 9 日（火）6 校時、３学年を対象として

薬物乱用防止教室が行われました。これは警察と連携して子どもたちの健全育成を目的とする

もので、少年相談保護センターの神奈川県警察本部銃器対策課薬物捜査伝承官の方々がいらし

てお話ししてくださいました。体育館とふれあいでの講話と、マイクロバスの薬物の展示を見

学しました。警察のみなさんは、薬物の常習性や人生の大切さを丁寧に教えてくださいまし

た。 

今まで、薬物は報道等で耳にする、どこか遠いものという印象でしたが、ほんとうは私たち

の身近にあり、薬物の危険はすぐそばにあることがわかりました。薬物の恐ろしさを知った

今、改めて人生をしっかり生きていかなくてはいけないと強く思いました。   

大規模地震発生に備えて・・・避難訓練実施 

11 月 25 日（木）6 校時、震度６弱の大規模地震発生を想定して、全校で避難訓練を実施し

ました。今回の避難訓練は外へ避難するのではなく、教室での訓練になりました。本来大きな

地震が発生した場合はグラウンドへ避難し、状況によっては山頂公園へ避難します。大きな地

震が発生するメカニズムは少しずつ解明されてきていますが、地震がいつやってくるのかを予

測することはできません。もし、みなさんが教室にいないときに地震に遭ったら、体育館にい

たら、廊下にいたら、どのようにして危険を回避したらよいのでしょうか？集団が安全かつ速

やかに行動するために、自ら責任ある行動をとることが必要だということをしっかり認識して

いきたいものです。 

訓練の後、昨年８月に中区区役所の防災担当の西川さんが先生方向けに講演をしてくださっ

たときの動画を見ました。私たちは、いつか来る地震や災害に対して、速やかに避難できるよ

う、避難場所の確認や家族での話し合いをしっかりとしておく必要性を感じました。 

 ふれあいでの薬物の講話 

マイクロバス内での展示見学 



 

前期各種委員会を終えた三年生の各委員長さんの言葉 

三年学級委員会委員長 ３年２組 平野里紗子さん 

私は委員会活動の中で、先生方、委員会のみなさんに支えられて活動してこられたことをあ

りがたく思うと共に、この委員会で委員長を務めさせていただけたことを誇りに感じていま

す。今までありがとうございました。これからを担うみなさんも、意見交換の場を大切に、大

鳥中の顔として活動していってください。 

図書委員会委員長 ３年 2 組 櫻井空我さん 

僕は図書委員長になり、みんなで一丸となって図書室を作っていくことがとても楽しくやり

がいを感じました。来客者のことを第一として、どうすれば本を楽しめるかを考え、実際に行

動していけばより自然と良い図書室になっていくはずです。これからも委員会のみなさんで協

力して活動してください。 

保健委員会委員長 ３年 2 組 西宮優空さん 

私は保健委員長をやったことで、人前で話す機会が増えていろいろな経験ができました。始

めは話し合いがまとまらず大変なこともありましたが、みんなで協力して活動できてよかった

です。保健委員会は、学校の中でも大切な役割なのでこれからも責任をもって活動してほしい

と思います。 

 



環境委員会委員長 ３年３組 望月響桜さん 

まず、環境委員会の後輩、仲間、頼りない私を支えてくれてありがとうございます。やれる

ことが少ない委員会でしたけれど、みんなで楽しく活動していました。後期の委員会、新しい

委員長とともに頑張ってください。 

放送委員会委員長 ３年３組 小川利久さん 

放送委員会では主にお昼の放送の活動をし、コロナ禍で黙食の昼食を番組等で明るくできた

と思います。委員長になることは怖いことかもしれませんが、普通ではできないとても良い経

験ができました。2 年生も失敗を恐れず挑戦してみてください。 

ボランティア委員会委員長 3 年 1 組 藤原羽瑠さん 

僕はボランティア委員として、自らの意思により活動するボランティアの精神に気がつきま

した。ボランティアをすることは、とても大切なことですが、ボランティアに行けなくても、

行こうとする気持ちが大事なことだと思いました。これからも、誰かのために役に立つという

心を忘れず精進していきます。 

いじめ防止市民フォーラムに参加します 

12 月 3 日（金）、横浜市役所において『いじめ防止市民フォーラム』が行われます。今回

のテーマは「オール横浜で取り組む いじめの未然防止」です。 

大鳥中からは、生徒会長の 3 年、山方颯さんと副会長の２年、荒川恵さんが参加します。

大鳥中では、過ごしやすい学校にするためにこの一年間の生徒会で取り組んだことをポスター

セッションで発表します。大鳥中・本牧中学区の２中４小が一緒に、活動内容の発表を行いま

す。 

スクールカウンセラー 三澤直子先生による教育相談日    

相談室直通電話  621-4559 

12/6 (月)    10 時から 16 時  

 12/13 (月)   10 時から 16 時   

12/22 (水)   10 時から 15 時 

 


